20 BAJO DEBA Sábado 13.07.24 EL DIARIO VASCO

ELGOIBAR



Imagen de 'Los últimos románticos' tomada en el exterior de la vieja fábrica de Bernardo Ecenarro. UNAI MATEO

'Los últimos románticos', que se rodó parcialmente en Elgoibar, competirá en el Zinemaldia

La obra dirigida por David Pérez Sañudo incluye pasajes rodados fuera de la fábrica Bernardo Ezenarro, en un portal de Erretsundi y en el paso subterráneo de Txankakua

JABI LEON

ELGOIBAR. La película 'Azken erromantikoak / Los últimos románticos', que el pasado mes de febrero se rodó en diferentes ubicaciones de Elgoibar como el exterior de la vieja fábrica Bernardo Ecenarro, el portal número 3 de Erretsundi kalea o el paso subtarráneo del puente de Txankakua, ha sido seleccionada para competir en la Sección Nuevos Directores del 72º Zinemaldia, el Festival Internacional de Cine de Donostia.

Dirigido por David Pérez Sañudo y protagonizado por la actriz irundarra Miren Gaztañaga, 'Los últimos románticos' es el segundo largometraje del joven director bilbaino, que con su primera película ('Ane') ya obtuvo el Premio Irizar al Mejor Largometraje Vasco y el Premio al Mejor Guión Vasco en el festival donostiarra.

'Los últimos románticos', que ha contado con un presupuesto de casi dos millones y medio de euros, es una adaptación de la novela del mismo nombre de la escritora alavesa Txani Rodríguez (ganó el Premio Euskadi de Literatura con este trabajo). Además, es el cuarto proyecto que acometen conjuntamente las producto-

ras Irusoin y La Claqueta PC (con anterioridad produjeron la multipremiada 'La Trinchera Infinita', 'El Estado contra Pablo Ibar' y '30 Años de oscuridad').

Rodada durante siete semanas en distintas localidades como Gernika, Bilbao, Deusto, Laudio, Errenteria, Ronda (Málaga), Sevilla, Lisboa o Elgoibar, 'Azken erromantikoak / Los últimos románticos' es una película luminosa sobre los giros que a veces da la vida brindando segundas oportunidades; «una historia de superación, compañerismo y amor que invita a reflexionar sobre el ser humano y su relación con los demás».

La transformación social y laboral, la nostalgia de tiempos pasados o la relación entre padres e hijos son otros temas que aborda la película.

DEBA-MUTRIKU

El Geoparque iniciará el lunes el programa de visitas para ver el flysch a bordo de un velero

J.L.

DEBA-MUTRIKU. Tras la buena aceptación que tuvo en su estreno del pasado verano, el Geoparque de la Costa Vasca ha vuelto a programar para esta temporada estival la propuesta 'Flysch a vela', que consiste en una salida en velero para recorrer el espectacular flysch de la rasa mareal del Geoparque de una manera sostenible, relajada y exclusiva.

En total son ocho las salidas para recorrer el flysch a bordo de un pequeño velero que se han programado para este verano. La primera se llevará a cabo el próximo lunes y el resto los días 22 y 29 de julio, 5, 12, 19 y 26 de agosto y 7 de septiembre. Según explican desde el Geoparque, esta experiencia «consiste en navegar durante dos horas partiendo del puerto deportivo de Zumaia y haciendo una travesía en paralelo a la línea de costa, para volver después al punto de partida, frente a Marina Berri».

Las salidas del 'Flysch a vela' se harán una vez por semana y el número de asistentes será de cinco personas como máximo, con lo que «se asegura que la experiencia sea única y apacible».

El precio de la excursión a bordo del velero cuesta 40 euros por persona y está dirigida a mayores de 12 años. Quienes deseen más información o realizar la reserva pueden acceder a la web geoparkea.eus o contactar con las oficinas de turismo de Mutriku, Deba y Zumaia.



Un velero navega junto al flysch del Geoparque de la Costa Vasca. DV

SORALUZE

Mayores del pueblo reclaman la instalación de pedales en los contenedores situados junto al número 28 de Santa Ana kalea

J. LEON

soraluze. Personas mayores residentes en la calle Santa Ana de Soraluze han denunciado públicamente los problemas que se encuentran a la hora de ir a depositar sus residuos domésticos en los contenedores existentes a la altura del número 28 de su calle, «junto al comercio Muebles Benito».

Según han indicado a este periódico, «en esa zona vivimos muchas personas mayores y los contenedores que están a nuestra disposición carecen de los pedales que se instalan para facilitar su apertura». Por ello, explican, «no nos resulta nada fácil depositar nuestras bolsas de basura, especialmente los días de lluvia, en los que tenemos que dejar a un lado el paraguas para poder abrir los recipientes».

Ante esta situación, los vecinos de la zona solicitan «al Ayuntamiento, a la Mancomunidad comarcal o a quien corresponda» que proceda a instalar pedales en



Contenedores situados a la altura del número 28 de Santa Ana kalea. 🗪

los citados contenedores. A su entender, «no es de recibo que a estas alturas tengamos que padecer esta situación que, además, no es nueva y ya hemos denunciado meses atrás por otras vías», señalan. Las personas mayores de la calle Santa Ana también piden al Consistorio local que adecente el banco de madera que hay al lado de los contenedores, «porque ya le está comiendo la porquería».

DEBA

La entrada a la AP-8 desde Itziar se cerrará cinco horas la noche del lunes

J.L.

DEBA. La Diputación ejecutará la noche del lunes trabajos para la reparación del firme en los ramales del enlace de la AP-8 de Itziar (Deba) en sentido Bilbao, lo que conllevará el cierre de los respectivos ramales.

Así, la entrada desde Itziar a la autopista y el acceso desde la AP-8 al área de servicio estarán cerrados desde las 00:00 hasta las 05:00 horas. La salida 54 hacia Itziar también se cerrará de 00:00 a 03:00 horas.